

Neue Partner, neues Glück!

Sascha Dengler, langjähriger und erfolgreicher Sportler der FTG Pfungstadt kann endlich aufatmen. Er hat eine neue Partnerin für 2014 gefunden. Jana Gall erfolgreiche Sportlerin der SVG Nieder-Liebersbach startet nun mit Sascha 2014 in der Altersklasse Senioren als Mixpaar.

Jana Gall startete zuvor in einem erfolgreichen Damentrio bei der SVG Nieder-Liebersbach. Sascha Dengler musste aufgrund des Aufhörens seiner damaligen Partnerin ein Jahr pausieren. Leider hatte die FTG Pfungstadt kein Mädchen, das vom Alter und Können zu Sascha gepasst hätte.

Mit Jana hat er das große Los gezogen. Sie bringt, Können, die richtige Größe, eine sehr gute Ausbildung und choreographisches Talent mit.

Die beiden Sportler wollten natürlich ihrem Verein treu bleiben und deshalb einigten sich die SVG Nieder-Liebersbach und die FTG Pfungstadt im Oktober auf eine Startgemeinschaft.

Wenn alles nach Plan läuft werden wir Jana und Sascha am 1. Liga auf der Matte sehen können. Die Ziele für dieses Jahr sind die Hessische Meisterschaft, sowie die Deutsche Meisterschaft im Oktober in Aachen. Wir möchten auch am Gutenbergpokal und Sachsenpokal teilnehmen, um international auch Fuß zu fassen und Erfahrung sammeln zu können.

Nächstes Jahr ist die Europameisterschaft auf Deutschem Boden und dort wären die Beiden sehr gerne dabei.

Das Training findet aufgrund des Alters von Jana hauptsächlich in Nieder-Liebersbach statt. Samstags werden wir gelegentlich auch in Pfungstadt trainieren und Choreografien einstudieren.

Hermann Messer von der SVG Nieder-Liebersbach und Noélie-Christin Binczyk von der FTG Pfungstadt sind die hauptverantwortlichen Trainer für das Mixpaar. Galin Kiryakov von der FTG Pfungstadt steht uns mit seinen Kenntnissen und mit Rat und Tat zur Seite.

Wir wünschen Jana und Sascha viel Glück für 2014 und hoffen sie können an ihre erfolgreiche Laufbahn anknüpfen.

Die FTG Pfungstadt freut sich ebenfalls auf eine gute Zusammenarbeit mit der SVG Nieder-Liebersbach.